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感謝と決意の

ー平成30年平戸市成人式ー 夢
に
向
か
っ
て

満行　奈々美さん
（田平地区）

山野　礼真さん
（北部地区）

　一人の大人として社会
人の仲間入りをする責任
と、これまで育ててくれ
た両親、先生、地域の皆
さんへ感謝の気持ちを忘
れず、夢である柔道整復
師の国家資格の取得を目
指していきます。
　そして、将来は平戸の
皆さんに愛されるような
整骨院を平戸で開院して、
恩返しが出来ればと思っ
ています。

　現代社会は情報社会と
呼ばれるようになりＳＮＳ
などで情報を得たり、発
信することができるように
なりました。しかし、それ
が原因で誹謗中傷などの
被害も起きています。
　自分も周りの意見に左
右されてしまうことがあり
ますが、これからは新成
人として信念をしっかりと
持ち、意見や主張をして
いきたいと思います。

平
戸
で
生
ま
れ
育
ち
、
20
年
と
い
う
月
日
が
流
れ
た

今
、
新
成
人
の
皆
さ
ん
に
は
、
こ
れ
か
ら
の
歩
み
の

中
で
さ
ま
ざ
ま
な
場
面
が
訪
れ
る
こ
と
と
思
い
ま
す
。

そ
の
時
に
、
失
敗
を
恐
れ
ず
に
積
極
的
に
挑
戦
し
て

く
だ
さ
い
。
新
し
い
事
に
挑
戦
す
る
こ
と
で
、
そ
こ
に

明
る
い
未
来
が
待
っ
て
い
ま
す
。

新成人代表誓いの言葉
感謝の気持ちを忘れずふるさとに恩返しを 自分の信念を変えない自信を持った大人に

みつゆき　　　ななみ やまの　　  まさちか

平戸地区　  ２２7人
（内訳）
北部地区　　   １３９人
中部地区　　　 ４３人
南部地区　　    ４5人

生月地区　８４人

田平地区　７9人

大島地区　１４人

　
１
月
３
日
、
平
戸
文
化
セ
ン

タ
ー
に
お
い
て「
平
成
30
年
平
戸
市

成
人
式
」が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　
晴
れ
着
や
ス
ー
ツ
、
袴
に
身
を

包
ん
だ
新
成
人
た
ち
は
、
新
た
な

門
出
を
迎
え
る
決
意
が
感
じ
ら
れ

る
よ
う
な
、
凛
々
し
い
表
情
で
式

に
臨
ん
で
い
ま
し
た
。

　
式
で
は
、
各
地
区
の
代
表
者
が

成
人
証
書
を
受
け
取
り
、
別
の
代

表
者
２
人
が
、
誓
い
の
言
葉
を
述

べ
ま
し
た
。
式
典
終
了
後
は
、
会

場
外
で
記
念
撮
影
し
た
り
、
近
況

や
思
い
出
話
を
す
る
な
ど
し
て
、

久
し
ぶ
り
の
旧
友
と
の
再
会
を
楽

し
ん
で
い
ま
し
た
。

　
今
年
の
新
成
人
は
、
全
国
で
約

１
２
３
万
人
で
、
平
成
21
年
か
ら

は
総
人
口
の
１
％
を
割
り
込
ん
で

い
ま
す
。
県
内
の
新
成
人
の
数
は
、

１
万
３
，
４
５
１
人
と
19
年
連
続

で
前
年
を
下
回
り
、
統
計
を
取
り

始
め
た
昭
和
55
年
以
降
で
は
最
も

少
な
い
人
数
と
な
って
い
ま
す
。

　
平
戸
市
で
は
、
男
性
２
２
１
人
、

女
性
１
８
３
人
の
う
ち
、
３
４
８

人
の
新
成
人
が
、
成
人
式
に
参
加

し
ま
し
た
。

新
た
な
門
出
を
祝
し
て

全
国
的
に
も
新
成
人
は
減
少

平戸市の新成人の内訳

合計　４０４人

平成９年４月２日～平成10年４月１日生まれ

◎今年の新成人が生まれた年

19981997

（一部抜粋）

★この年にあった主な出来事 ★この年生まれの有名人
□消費税が３％から５％に
□たまごっちが大流行
□冬季オリンピックが長野で開催

○藤田ニコル
○オコエ瑠偉（楽天イーグルス）
○森保まどか（HKT・長崎出身）
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平成30年平戸市
成人式フォトギャラリー

Interview 新成人の成人式に対する思いを聞きました
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PlayBack（20年前の成人式）※各地区の広報紙より

20歳という一生に
一度しかない節目の年だから
これまでお世話になった人たちへ
感謝の気持ちを伝える場を自分たちの手で

平成３０年平戸市成人式
実行委員会委員長

（中部地区）石田　龍馬 さん
  いしだ　　　　 りょうま

　初めは、20歳の私たちに何百人規模の式典を運営で
きるのかという不安がありましたが、事務局の皆さんを
はじめ、係員になってくれた新成人有志など多くの人た
ちの協力のおかげで、無事に成人式を終えることができ
ました。関係者および新成人の皆さん、本当にありがと
うございました。
　今回、実行委員として成人式の運営に携わる中で、
他の地区代表者からの厳しい指摘や素晴らしいアイディ
アなど貴重な意見がいくつかあり、実際その意見を取り
入れたことによって、より良い成人式になったのではな
いかと思っています。今回の実行委員として式典を運営
できた経験は、これから社会で生きていく上で大きな自
信になりました。
　来年、成人を迎える皆さんは、誰かに頼るのではなく
「発言する勇気」「恥ずかしさから抜け出すやる気」を持っ
て、一生に一度しかない成人式を自分たちのアイディア
で素晴らしい式典にしてほしいと思います。

　
平
成
28
年
か
ら
、
新
成
人
が
実
行
委
員

会
を
立
ち
上
げ
て
、
成
人
式
の
企
画
や
運

営
な
ど
行
って
い
ま
す
。

　
毎
年
、
暴
れ
た
り
大
声
を
出
す
な
ど
、

全
国
的
に
荒
れ
る
成
人
式
が
話
題
に
な
り

ま
す
が
、
平
戸
市
の
新
成
人
は
、
そ
の
よ

う
な
事
例
は
な
く
、
こ
の
日
の
た
め
に
事

前
に
打
ち
合
わ
せ
し
て
、
当
日
も
司
会
進

行
や
受
付
や
イ
ン
タ
ビ
ュ
ー
な
ど
を
行
っ
て

い
ま
し
た
。

　
成
人
式
当
日
と
そ
の
後
の
反
省
会
で
は
、

実
行
委
員
会
の
メ
ン
バ
ー
は
、
自
分
た
ち

で
成
人
式
を
盛
り
上
げ
よ
う
と
、一人一人

が
責
任
感
を
も
っ
て
行
動
し
、
反
省
会
で

も
式
当
日
の
反
省
点
な
ど
話
し
合
い
、
改

善
点
を
事
務
局
に
提
案
し
て
い
ま
し
た
。

　
現
代
の
若
者
は
、
ゆ
と
り
世
代
や
さ
と

り
世
代
な
ど
と
揶
揄
さ
れ
て
、
消
極
的
で

ネ
ガ
テ
ィ
ブ
な
イ
メ
ー
ジ
な
ど
も
あ
り
ま
す

が
、
平
戸
の
新
成
人
は
、
積
極
性
と
責
任

感
を
も
つ
、
将
来
が
楽
し
み
な
若
者
た
ち

ば
か
り
で
し
た
。

新
成
人
自
ら
が
企
画・運
営

平
戸
の
新
成
人
の
姿

自分の思いを言葉にして行動してほしい

ハタチ

平戸地区 田平地区 生月地区 大島地区
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